

FOR USE ON LIGHTWEIGHT INTERIOR, SCREEN OR STORM DOORS, REGULATES DOOR CLOSING SPEED.

INSTALLATION INSTRUCTIONS

TOOLS REQUIRED: Drill $\frac{1}{8}$ " drill bit, adjustable wrench, regular screwdriver, awl or pencil.

FOR DOORS HINGED ON RIGHT, FROM INTERIOR SIDE (Illustrations 1 & 2):

1. Position bracket (A) on hinged side of door with door closed. Mark, drill and secure with long screws.
2. Position bracket (B) as shown. Bracket (A) should line up with bottom of bracket (B). Mark, drill and secure.
3. Attach closer (C) to bracket (A).
4. Attach closer arm (D) to bracket (B) in center hole.
5. With door closed, push tension adjustment screw (E) upward to release lock position and turn left. Test closing speed.

Turn left to increase closing speed.

FOR DOORS HINGED ON LEFT, FROM INTERIOR SIDE (Illustrations 3 & 4):

1. Follow instructions 1 and 2 above and position brackets as shown in Illustration 3.
2. With closer unattached, push adjustment screw (E) up and turn to right one half turn and follow instructions 3 and 4 above. Test closing speed. Turn right to increase closing speed.

(ferme-porte réglable/hydraulique)

POUR LES PORTES LÉGÈRES INTÉRIEURES, MOUSTIQUAIRES OU DOUBLES. CE DISPOSITIF RÉGULARISE LA VITESSE DE FERMETURE.

INSTRUCTIONS DE POSE

OUTILS REQUIS: Perceuse, mèche de $\frac{1}{8}$ ", clé réglable, tournevis ordinaire, pointe à tracer ou crayon.
POUR UNE PORTE AVEC CHARNIÈRES À DROITE, À PARTIR DU CÔTÉ INTÉRIEUR (Illustrations 1 et 2):

1. Placez le support "A" sur le côté à charnières de la porte, alors que la porte est fermée. Après avoir marqué l'emplacement des vis et percé les trous, fixez le support à l'aide de vis longues.
2. Placez le support "B" tel qu'illustré. Le support "A" devrait être aligné avec le bas du support "B". Après avoir marqué l'emplacement des vis et percé les trous, fixez ce support.
3. Attachez le ferme-porte "C" au support "A".
4. Attachez le bras "D" au support "B" dans le trou du centre.
5. Après avoir fermé la porte, poussez la vis de réglage de tension "E" vers le haut pour débloquer l'appareil et tournez-la à gauche. Vérifiez la vitesse de fermeture. Tournez la vis à gauche pour accélérer la fermeture.

POUR UNE PORTE AVEC CHARNIÈRES À GAUCHE, À PARTIR DU CÔTÉ INTÉRIEUR (Illustrations 3 et 4):

1. Suivez les instructions 1 et 2 ci-dessus et posez les supports aux endroits indiqués sur l'illustration 3.
2. Avant d'attacher le ferme-porte, poussez sa vis de réglage "E" vers le haut et tournez-la d'un demi-tour à droite, puis suivez les instructions 3 et 4 ci-dessus. Vérifiez la vitesse de fermeture. Tournez la vis à droite pour accélérer la fermeture.

